

5月

認定こども園

中之島ちどい保育園通信

社会福祉法人
晋栄福祉会

2024年

新年度が始まり、早くも1ヶ月が経ちました。子ども達は新しい環境や生活に少しずつ慣れ、いろいろな活動の中で、ステキな笑顔をたくさん見せてくれるようになってきました。これからも保育者とのつながり、子ども同士のつながりを大切にしながら、色々なあそびをみんなで楽しんでいきたいと思ひます。

5月も引き続き天気の良い日にはお散歩に出かけたり、屋上で過ごしたりしながら、みんなで春の日差しや風の心地良さを身体で感じていきたいと思ひます。

※今月は各クラスの4月の様子をお届けいたします。



あさひぐみ



新しい環境にも少しずつ慣れてきたあさひぐみのお友だち。保育者の呼びかけにも笑顔がいっぱいです！

最近のお気に入りには園内探索でバギーに乗って保育園の中を探索しています。目に見えるものを追って指差したり、じっと見つめたりして楽しんでいます。

ひかりぐみ

あさひぐみより進級した9名のお友だち！「ぼーん！」「えいっ！」と風船を触ったり、投げたりして楽しんでいます～！



新しくひかりぐみに仲間入りした7名のお友だち。クラスでは進級児・新入児に分かれて過ごしていますが、園生活にも慣れ、進級児チームと一緒にあそべるが増えてきました！広い屋上でたくさん動いて楽しんでいます！



にじぐみ



にじぐみになって初めてのお散歩！「せんせい、まてまてしよ～！」と声を掛けてくれる姿がとってもかわいいです！

タンポポやシロツメクサに興味津々の子どもたち！「おはなあった！みて！」と見せてくれますよ～！

ほしぐみ

登園したら体操服に着替えます！裏返しにならないように袖を持って手を抜くのも上手になってきましたよ！



お箸あそびを楽しんでいます！さあ、今日は何個、つまめるかな？



そらぐみ



～長縄あそび～縄に足が引っかからないように両足でジャンプ！跳べると「できた！」と大喜びです。

～丸ドッチ～散歩に行くとき必ず「丸ドッチ！」とリクエスト。今、子どもたちのブームになっています。ボールに当たらないよう身をかわすことがだんだんと上手になってきましたよ。

ゆめぐみ

～ドッチボール～「いくぞー！！」「あてられへんもんねー」と楽しんでいますよ！



～大阪城公園～長い距離も歩けるようになりました。たくさん散歩に行き体力をつけ、広い空間でのあそびを楽しみたいと思ひます。



5月の行事予定



- ・1日(水)
- ・7日(火)～17日(金)
- ・11日(土)
- ・20日・21日(月・火)
- ・15日(水)
- ・22日(水)
- ・24日(金)
- ・25日(土)
- ・28日(火)

- 子どもの日の集い
- ※ゆめぐみ 個人懇談
- ※親子ふれあい参観(そら・ゆめ) → ☂ 18日(土) 身体測定
- ※遠足(ほし)
- ※遠足(そら・ゆめ)
- ※尿検査(にじ・ほし・そら・ゆめ)
- ※保護者交流会(あさひ・ひかり)
- 災害避難訓練



※については、後日詳細をお伝えいたします。

※車での送り迎えはご遠慮ください。(やむをえず車で送り迎えされる方は、近くのコインパーキングをご利用ください) 園の付近に駐車されますと、近隣へのご迷惑となります。よろしくお願いいたします。